
 

Concours de dessins 

 

L’association insieme-Genève 

organise un concours de dessins. 

Vous pouvez participer au concours 

si vous avez envie. 

 

Il y a 3 dessins qui gagnent le concours. 

Les dessins sont pour faire des cartes postales. 

 

Il y a un thème pour le concours. 

Le thème de cette année est : l’entraide 

Alors les dessins doivent montrer l’entraide 

 

C’est quoi l’entraide ?  

C'est quand on s'aide entre amis.  

 

Par exemple, 

quand tu aides une personne 

qui a besoin d'aide.  

L'entraide, c'est être gentil et travailler ensemble. 

 

C'est un peu comme une équipe  

où tout le monde gagne. 

 

 

 

 

 


